



Séjour aux portes du pays d'C

publié le 01/10/2015

Descriptif :

Nous sommes bien arrivés. Les enfants sont en très grande forme (du coup, nous, beaucoup moins !). Mais aujourd'hui, est un autre jour !

OUF, nous avons un peu de réseau. Le pays d'OC, le pays d'OC c'est un peu la zone !



Le pique nique à village gaulois.

Etienne avec une tunique en laine fabriquée sur place.

Dans la maison du chef gaulois.

Guillaume en soldat avec la cuirasse en cuir et le casque, lui en cuir mais bouilli.

Il faut 2 hommes forts pour porter la côte de maille, c'est super lourd.





